

西九州新幹線開業1ヶ月間のご利用状況について

2022年9月23日に開業した西九州新幹線は、開業から10月22日までの1ヶ月間（30日間）で、武雄温泉～長崎間において約19万8千人（1日平均約6.6千人）、対前年229%（2018年比102%）のご利用をいただきました。

また、西九州新幹線をご利用いただける通勤・通学定期「新幹線エクセルパス」は、9月末時点で221人のご利用をいただいております。

○武雄温泉～長崎間のご利用状況（前年同曜日比較・2018年同曜日比較）（単位：百人）

	武雄温泉～長崎間				
	本年	前年	2018年	前年比	2018年比
合計	1,978	865	1,939	229%	102%
1日平均	66	29	65	229%	102%

【参考】各週ごとの前年同曜日比較及び2018年同曜日比較

		前年比	2018年比
第1週	9/23（金）～29（木）	305%	108%
第2週	9/30（金）～10/6（木）	198%	99%
第3週	10/7（金）～13（木）	244%	104%
第4週	10/14（金）～20（木）	192%	97%
第5週	10/21（金）～22（土）	201%	100%

※前年および2018年は諫早～長崎間の特急「かもめ」の利用実績

※前年は、2021年9月24日（金）～10月23日（土）間との比較

※2018年は、2018年9月21日（金）～10月20日（土）間との比較

○「新幹線エクセルパス」の利用状況（9月末時点）

区間	利用人員	区間	利用人員
武雄温泉～長崎	48人	嬉野温泉～諫早	1人
嬉野温泉～長崎	6人	武雄温泉～新大村	5人
新大村～長崎	17人	武雄温泉～嬉野温泉	18人
諫早～長崎	94人	合計	221人
武雄温泉～諫早	32人		

